

BIG ISSUE

FTIK-IAIN Kerinci Gelar Aksi Galang Dana untuk Bencana Gempa Bumi Cianjur

Soni Yoner - KERINCI.BIGISSUE.ID

Nov 26, 2022 - 13:08



KERINCI, JAMBI – Gempa bumi Cianjur Jawa Barat baru - baru ini meninggalkan luka mendalam bagi rakyat Indonesia, betapa tidak, bencana alam tersebut memakan ratusan korban jiwa. Hingga mengetuk pintu hati semua orang untuk membantu masyarakat Cianjur.

Tak terkecuali Ormawa Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kerinci turun ke jalan gelar aksi penggalangan dana.

Penggalangan dana sebagai bentuk kepedulian rasa kemanusiaan dan keinginan menolong saudara kita yang terkena dampak musibah bencana alam Gempa Bumi di Cianjur, penggalangan dana dilaksanakan di Kampus Dua utama IAIN Kerinci dan di pusat Kota Sungai Penuh (24/12/2022).

Aksi sosial ini dimotori oleh Senat Mahasiswa (SEMA) FTIK dan Dewan Eksekutif Mahasiswa (DEMA) FTIK dan juga seluruh ketua umum Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK) mulai dari Jurusan Pendidikan agama Islam, Jurusan Manajemen pendidikan Islam, Jurusan Tadris Biologi, Jurusan Tadris Bahasa Arab, Jurusan Bimbingan Konseling Pendidikan Islam, Jurusan Tadris Matematika, dan Jurusan Tadris Bahasa Inggris.

Kegiatan disupport Wakil Dekan III Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK) Eva Ardinal, M.A.

Kepada awak media, Eva Ardinal mengatakan kegiatan yang positif ini merupakan bentuk kepedulian sebagai manusia untuk saling bahu membahu mengulurkan tangan membantu sesama.

“Apalagi kita tahu, Cianjur adalah wilayah di Jawa Barat yang baru-baru ini diguncang gempa hebat, yang mengakibatkan banyak korban jiwa, longsor dan merusak ratusan rumah tempat tinggal warga, kita berharap kegiatan seperti ini harus terus digalakkan sebagai bentuk kepedulian kemanusiaan,” ungkapnya kepada awak media.

Dan juga kegiatan ini di bersamai oleh Ketua Senat Mahasiswa (SEMA) Fidlan Eldizan dan Ketua Dewan Eksekutif Mahasiswa (DEMA) Askar Putra Jaya.

Askar mengatakan, aksi penggalangan dana ini adalah aksi yang sangat luar biasa yang mana tujuan aksi ini adalah sosial membantu saudara kita terdampak musibah gempa.

“Masyarakat Kerinci, Sungai Penuh sangat peduli juga sangat berduka, kita sama-sama berharap bantuan dari kita dapat membantu meringankan beban saudara-saudara kita di sana, Aamiin,” jelasnya.

Dana yang terkumpul dari uluran tangan Darmawan/Darmawati Masyarakat Kabupaten Kerinci dan Sungai Penuh, Mahasiswa, dan Dosen IAIN Kerinci sebesar Rp.4.027.000.

“Dari hasil penggalangan dana tersebut akan disalurkan ke Cianjur untuk meringankan beban saudara kita yang terdampak musibah bencana alam.” tutup Askar.(Sony)